

Kurzlebenslauf

Benedikt von Braunmühl, CEO

Benedikt von Braunmühl hat einen Bachelor-Abschluss in Betriebswirtschaft vom Lorange Institute of Business (ehemals GSBA), Zürich. Bevor er zu Rentschler Biopharma kam, war er CEO von HMNC Brain Health in München, Deutschland, wo er das primär auf Forschung fokussierte Unternehmen zu einer Biopharmafirma mit einer klinischen Pipeline entwickelte. Davor war er Chief Operating Officer Diagnostic Services bei Medicover, arbeitete an der Effizienzsteigerung von Prozessen, baute Geschäftsbereiche aus und erzielte eine erhebliche Umsatzsteigerung. Zuvor war er bei Qiagen tätig, zuletzt als Senior VP, Head of Global Commercial Operations und Mitglied des Executive Committees. In dieser Position führte er mehrere Transformationsprojekte durch und trieb das kommerzielle Wachstum sowie Initiativen zur Effizienzsteigerung voran. Davor war er Vice President Latin America und Mitglied des Americas Management Council bei Qiagen. Während seiner Zeit bei Chiron Vaccines (dem Vorgängerunternehmen von Novartis Vaccines & Diagnostics) baute er das regionale Büro des Unternehmens in Lateinamerika auf, um das kommerzielle Wachstum in dieser Region voranzutreiben. Außerdem war er Aufsichtsratsvorsitzender von Pathoquest und unterstützte die Neuausrichtung des Unternehmens vom Diagnostikunternehmen zum Dienstleistung für die Biopharmabranche. Im September 2023 trat er als CEO bei Rentschler Biopharma SE ein.